



Xóchitl Gálvez reacciona a denuncia contra Cuauhtémoc Blanco: “Sheinbaum debe decidir si rompe el pacto de impunidad”

La excandidata presidencial opositora criticó que la violencia contra las mujeres se normalice hasta en la política

Por Fernanda López-Castro



Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial de la oposición, se posicionó entorno a la denuncia en contra de **Cuauhtémoc Blanco**, diputado federal y exgobernador de Morelos, quien recientemente fue acusado de intentar abusar sexualmente de su media hermana.

La exsenadora panista criticó que la violencia contra las mujeres se normalice en distintos ámbitos, incluyendo la política, pues destacó que a pesar de que la presidenta **Claudia Sheinbaum** afirmó que su gobierno no encubrirá a nadie, la semana pasada **Uriel Carmona** fue destituido como fiscal de Morelos tras solicitar el desafuero de Cuauhtémoc Blanco.

“Hace unos días nos enteramos que Cuauhtémoc Blanco, exgobernador de Morelos y diputado federal, fue denunciado por presunta violación en contra de su media hermana, aunque el intento negarlo, si bien la presidenta Claudia Sheinbaum advirtió que no se encubrirá a nadie, el Congreso local ya había destituido al fiscal general por haber pedido el desafuero de Cuauhtémoc Blanco”, dijo en un video publicado en sus redes sociales.

[Xóchitl Gálvez reacciona a denuncia contra Cuauhtémoc Blanco: “Sheinbaum debe decidir si rompe el pacto de impunidad” - Infobae](#)